

-U- L ö r z w e i l e r. „Liegt Lörzweiler auch nicht am Rhein, so hat es doch einen guten Wein“, sagte Landrat Dr. Heribert Bickel, in Anspielung auf einen Weinspruch, der im Rahmen einer Weinprobe aufgesagt wurde, zu der Bürgermeister Helmut Jakob zum Abschluß einer Verbandsausschußsitzung des Schulverbandes Bodenheim-Nackenheim, seine Gäste eingeladen hatte. Mit 14 erlesenen Kreszenzen führte die Exkursion durch die bekanntesten Lörzweiler Weinlagen. Vom einfachen Tischwein bis zur Beerenauslese, einem Eiswein sowie einem Nikolauswein, reichte das Aufgebot des „Lörzweiler Goldes im Glase“.

Frohe Sitzung mit edlen Tropfen Schulverbandsausschuß tagte

Gekonnt und fachmännisch vorgestellt und kommentiert wurden die einzelnen Proben von Winzer Kral Kreuzburg, und mit humorvollen und auch besinnlichen Sprüchen trug der Winzer Hans-Jakob Lang zum Gelingen der Weinprobe bei.

Ausgeschenkt wurden von Winzer Stefan Bisch: ein 1970er Lörzweiler Portugieser Roséwein, Weingut Karl Kreuzburg; 1970er Lörzweiler Ölgild, Scheurebe Jungfernenwein, Weingut Jakob Lang; 1968er Lörzweiler Ölgild, Silvaner, Weingut Bürgermeister Helmut Jakob; 1969er Lörzweiler Hohberg, natur, Weingut Wolfgang Gottwald; 1969er Lörzweiler Hohberg, Perle, feine Spätlese, Weingut Franz Rudolf Wolf; 1970er Lörzweiler Hohberg, Faber, Spätlese Jungfernenwein, Weingut Karl Landua; 1967er Lörzweiler Ölgild, Gewürztraminer und Silvaner, Spätlese, Weingut Bernard Berkes; 1969er Lörzweiler Hohberg, Scheurebe Spätlese, Weingut Georg Mayer; 1969er Lörzweiler Mainzer-Weg, Morio-Muskat, Jungfernenwein feine Spätlese, Weingut Alfons Hannappel; 1969er Lörzweiler Ölgild, Ruhländer, feine Spätlese, Weingut Karl Landua; 1970er Lörzweiler Ölgild, Gewürztraminer, „Nikolauswein“, Weingut Bernhard Berkes; 1966er Lörzweiler Hohberg, Ruhländer, „Preismünze in Gold“ hochfeine Auslese, Weingut Franz Rudolf Wolf; 1970er Lörzweiler Ölgild und Schwellkopp, Gewürztraminer und

Silvaner „Eiswein“, Weingut Franz Rudolf Wolf. Den Abschluß bildete zur Krönung dieses Ausflugs eine 1969er Lörzweiler Laute, Beerenauslese, vom Weingut Karl-Heinz Haub.

Zum Abschluß der Probe sprach Landrat Dr. Heribert Bickel Worte des Dankes dem Gastgeber und seinen Helfern aus und führte dazu an: „Der Ausflug in die Gemarkung war hiermit in vollem Umfange gelungen. Wir haben einen Geschmack von den Weinen, die hier gedeihen, erhalten. Mit dem letzten Schluck haben sich die gereichten Kreszenzen im wahren Gewande gezeigt. Sie brauchen ihr Licht nicht unter den Scheffel zu stellen. Die Lörzweiler können, unabhängig von anderen Gemeinden, ihre Weine präsentieren. Ein Attribut ist hierfür die gereichte Beerenauslese gewesen.“

In froher Gästerunde waren: Landrat Dr. Heribert Bickel, Regierungsbauinspektor Alexander Gehbauer, Schulrat Franz Kissinger, die Bürgermeister Helmut Jakob (Lörzweiler), Karl-Heinz Göth (Gau-Bischofsheim), Günter Ollig (Nackenheim), Heinz Schaub (Bodenheim und Walter Sparwasser (Harxheim), Assessor Dr. Marx (Landratsamt Mainz-Bingen), Konrektor Engel (Bodenheim), Gemeindeoberinspektor Binz (Nackenheim), Architekt Stoppelbein und Gemeindeforscher sowie Amtmann Choquet vom Landratsamt Mainz-Bingen. Foto: Klos

